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2019中华宁阳蟋蟀文化节开幕

““小小虫虫经经济济””综综合合效效益益超超过过1100亿亿元元
相相亲亲不不如如相相遇遇
88分分钟钟约约会会等等你你来来

首期“8分钟约会，寻找意中人”活
动将在8月10日(周六)下午14:00-17：30
于35TH COFFEE(老农大南门东60米
路南)咖啡店举行，本次活动已于8月8
号(周四)17:00报名截止，想要参加活动
的各位男神女神们可以加工作人员微
信了解下次活动的相关事宜。

活动14:00签到，已报名人士现场
填写信息表，半小时后进入游戏互动
和8分钟相亲活动。

每人签到后抽取自己的号码牌，
将发放男女各10个号码牌，男女嘉宾
均以编号代替，如男1号女1号、男2号
女2号，以此类推；

主持人开场致辞，介绍8分钟相亲
会的规则。所有人按照号码牌编号对
号入座，如：男1号对女1号，男2号对女
2号，依次类推，当铃响起，开始8分钟
相亲会；

每对男女只能交流8分钟，8分钟
后，女士原位不动，男士一字型交换位
置(男1号对女2号，男2号对女3号，以
此类推)。遇到印象不错的交流对象，
想接下来继续交流的，您可以在约会
卡上记住对方的号码牌，方便后续及
时联系沟通。

工作人员准备了丰富多彩的互动
小游戏，有击鼓传花、心心相印、听歌
识曲……如果时间来得及，还会有其
他小游戏哦，我们的活动，就是要拒绝
尴尬。

齐鲁晚报·齐鲁壹点 见习记者
倪方圆 聂美风

本报泰安8月8日讯(记者 张泽
文 通讯员 桑蕊) 7日，2019中华
宁阳蟋蟀文化节正式揭开序幕，开
幕式当天，宁阳县还举行了关于蟋
蟀文化节吉祥物———“小茜(蟋)爱上
大帅(蟀)了”情景剧演出。

宁阳斗蟋是省级非遗项目，宁
阳被海内外誉为‘中华蟋都’，是全
国最大的蟋蟀交易市场和文化品牌
中心，蟋蟀文化节已连续举办了20
届，蟋蟀产业产生的综合经济效益
超过10亿元。

为更好地保护和传承蟋蟀文
化，经宁阳县委、县政府研究，决定
于2019年8月—10月期间举办2019
中华宁阳蟋蟀文化节。9月26日—

10月6日，第二届宁阳蟋蟀世界杯
将在宁阳县泗店镇举行，期间将评
出32支参赛队伍进入决赛，前24名
都有奖金，冠军奖金更是高达40万
元。

除了蟋蟀世界杯的赛事，金牌
厨师对抗赛、“蟋蟀原乡”定向户外
挑战赛、“秋虫鸣 鸣天下”文旅产
品展销会……各种类别的文化活动
以及红火的蟋蟀交易市场，吸引着
全国各地的蟋蟀爱好者纷至沓来，
带动起宁阳的“小虫经济”。

据介绍，每年立秋到白露，宁阳
县很多村民都会涌入田间地头林地
山沟抓蟋蟀，而来自全国各地的上
万名客商则汇聚到这里买蟋蟀。每

只从10块、20块再到5万、十几万的
高价，根据蟋蟀的品种不同，价格也
不同，村民们平均每天赚个几百块
不成问题。再加上客商们的吃饭住
宿，在被人群拥堵的泗店镇街上，短
短三四十天的周期，就有将近6亿元
的资金流动。

如今，宁阳县依托蟋蟀文化节
这个文化品牌，开发制作了宁阳的
城市旅游吉祥物“小茜和大帅”，将
文化与旅游深度融合，于今年上半
年启动“趣宁阳·鸣天下”宁阳县文
化旅游系统，推出了“趣宁阳·鸣天
下”宁阳精品一日游的四条线路，打
造了一批特色文旅商品，在当地形
成了独具特色的蟋蟀文化。

北北上上高高大大街街东东段段正正式式开开工工建建设设
设计双向六车道，12月底正式建成通车

本报泰安8月8日讯 6日，北上
高大街东段项目施工拉开序幕。

“北上高大街东段的房屋征拆
工作已经基本完成，目前已经有部
分区域完成了清表工作，同时根据
现场勘察情况，在道路建设中的一
段旧路拆除新建工程中，路两侧仅
涉及两家企事业单位大门，可优先
实施该段道路施工，这就是工程施
工的一个突破点。”在开工典礼现
场，中交四公局北上高大街项目经
理胡美斌指着一旁的作业面说，目
前项目已经具备了一定的操作面，6
日起整个工程将全面进入施工阶
段，接下来各项工作将继续接茬进

行，根据要求，北上高大街东段将于
今年11月底具备初步通车条件，12
月底正式建成通车。

据了解，北上高大街东段位于
泰山区，西起凤台路，东至博阳路，
道路沿线与双龙路、佛光路、天烛峰
路、明堂路、科技中路相交，道路全
长4496 . 808米，道路规划红线宽40
米，设计双向六车道，道路等级为城
市次干路，设计车速50km/h。工程所
涉及的大部分为新建道路工程。

待北上高大街东段项目完成
后，将有效缓解泰城东部的交通压
力，畅通城东东西向大动脉，为该区
城市发展奠定基础。“如今泰城东部

的东西向车辆通行主要依靠创业大
街、擂鼓石大街等道路，但是由于这
些道路部分路段使用时间长地面出
现不同程度的龟裂，再加上断头路、
丁字路较多，让车辆通行质量和通
达状况都有较大差距。”天竹佳苑居
民郑先生表示，随着博阳路、佛光路
等南北向道路的贯通，城东部南北
向路线日趋完善，通行质量也越来
越好，但是整个路网尤其是东西向
道路的质量和数量明显不够，而北
上高大街的位置正好处于发展大街
和创业大街之间，有效填补了此处
通道的空白。

齐鲁晚报·齐鲁壹点 记者


	S03-PDF 版面

